



Contacts : Christian André
Directeur
Tel. : 06 65 51 74 30
Mail : andrec.otrisoul@gmail.com

Julie Reynaud
Communication
Tel. : 06 78 64 37 51
julier.otrisoul@gmail.com

RISOUL

Le Concert du nouvel an avec le Condor : une salle conquise

Jean François Gérold figure emblématique du groupe Arlésien « le Condor » a le sens de la formule, il est par ailleurs un parfait « showman » avec ce petit supplément d'âme et de sincérité qui transporte les foules comme le font les grands prédicateurs au verbe haut et au charisme affirmé. Son talent de musicien, il le met au service de la tradition et de la modernité habilement réconciliées.

A Risoul, à l'Espace Rencontre Risoul 1850, il a offert un spectacle complet fait de moments de partage et de séquences qui défilent, tantôt intimes, tantôt folkloriques, tantôt rythmiques, tantôt participatives, bref l'heure du final arrive et la salle s'étonne de n'avoir pas vu passé le temps, pourtant presque deux heures se sont écoulées.

Avec lui, un ensemble professionnel de musiciens, bassiste, guitariste et clavier, trompette, danseuses aussi, qui accompagnent et mettent en valeur les traditionnels Tambourins Galoubets et autres Cornemuses.

L'ave maria de Schubert dans l'aigue du fifre suspend le temps et laisse la place à l'émotion pure. Les Noël provençaux font chanter les anciens mais tout le public se surprend à taper des pieds et des mains sur les airs entraînants du répertoire.

Bref ce fut un concert du nouvel an original qui a conquis les spectateurs de la deuxième semaine des vacances de Noël.



Stationderisoul



risoul